COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nîmes, le 16 septembre 2019





Conventions annuelles ID Rechange : tous unis sous le même maillot



ID Rechange à l'honneur sur l'écran géant du Matmut Atlantique de Bordeaux

Les conventions annuelles du Groupement ID Rechange se sont tenues dans les enceintes du Groupama Stadium à Lyon et du Matmut Atlantique à Bordeaux, du 5 au 11 septembre. Plus de 300 personnes réunies sous une thématique forte : l'esprit d'équipe. L'occasion également de rendre hommage à Jean-Louis Bégard, emblématique créateur du Groupement SAFA et des 3 plateformes SAFA+, qui a passé le témoin à Claudie Cahart, Directrice Générale d'ID Rechange depuis le mois d'avril.

Le Groupement ID Rechange a innové cette année avec 2 conventions régionales pour réunir distributeurs et fournisseurs : d'abord à Lyon les 5 et 6 septembre pour les adhérents de l'Est de la France, puis Bordeaux les 10 et 11 septembre 2019 pour ceux de l'Ouest.

Au total, plus de 300 personnes réunies dans une ambiance alliant convivialité et proximité, à l'image du Groupement.

300 participants et 35 fournisseurs

Chacune des conventions s'est déroulée selon le même schéma : une réunion plénière distributeurs pour démarrer, une soirée réunissant distributeurs et fournisseurs, suivie d'une journée consacrée à des échanges riches et productifs avec les 35 fournisseurs présents.



Claudie Cahar

«Il était important de réunir l'ensemble de nos adhérents en cette année de changement d'organisation mais aussi de lancement de nouveaux services», souligne Claudie Cahart, la Directrice Générale d'ID Rechange. «La thématique choisie - L'esprit d'équipe - s'est naturellement imposée, et collait parfaitement avec l'esprit des lieux, deux des stades les plus modernes de France. Notre Groupement s'est constitué par le rapprochement entre 3 groupements régionaux : SAFA dans le Sud de la France, G2A dans l'Ouest et Codifa en région parisienne. Ces rencontres sont l'occasion de faire un bilan du chemin parcouru et de renforcer l'esprit d'équipe sous un seul maillot : celui d'ID RECHANGE».

Pourquoi ce format régional ? «Nous réunissons traditionnellement nos distributeurs lors d'une convention annuelle à l'étranger. Mais tous nos adhérents ne peuvent pas se permettre de quitter leur entreprise sur une longue durée, ce format de proximité permet au plus grand nombre de participer à la vie du Groupement».

Renforcement de l'offre de services

De nombreux nouveaux services ont été présentés aux adhérents lors de la plénière, parmi lesquels :

- un catalogue DriveCat plus ergonomique et enrichi de nouveaux modules (pièces techniques, pneumatiques, communication) ainsi que l'affichage de la disponibilité de la pièce en J+1 (si le distributeur le souhaite)
- une nouvelle offre en pièces techniques
- un élargissement de l'offre en Marque De Distributeur (TECHNIKIT)
- un accord-cadre avec l'enseigne Culture Pneus pour renforcer l'offre pneumatique du Groupement

«Vendre des pièces ne suffit plus, insiste Claudie Cahart. Le distributeur doit apporter des services de proximité à son client réparateur. L'adaptation aux besoins locaux est une des vertus cardinales de notre Groupement».

L'opportunité de présenter également les nouvelles recrues de l'équipe : Nicolas Sossler à la Direction Commerciale et Frédéric Bouvier à la Direction du Réseau NexusAuto.



L'équipe ID Rechange

Hommage à Jean-Louis Bégard

Au-delà des riches échanges professionnels, ces conventions furent l'occasion de rendre hommage à Jean-Louis Bégard, emblématique patron de la SAFA et un des fondateurs d'ID Rechange, qui a fait valoir ses droits à la retraite au mois de mars.

Il est revenu sur son parcours de près de 40 ans dans la distribution automobile, dont le paysage a totalement changé ces dernières années. L'occasion de rappeler à quel point le Groupement peut être fier de rester indépendant des investisseurs. «ID Rechange est avant tout une histoire d'amitié et de confiance que je regarde aujourd'hui avec fierté».

«Nous maintenons le cap fixé par Jean-Louis : respecter et défendre le schéma de la distribution en France, notre mission est de donner de la profitabilité à nos adhérents distributeurs. Cette profitabilité doit également servir partiellement à développer de nouveaux services vers leurs clients réparateurs» a rappelé Claudie Cahart.

Philippe Le Lay, Président de Codifa, et Jean-François Leroy, Président de LAD, les 2 autres fondateurs d'ID Rechange, ont tenu à remercier Jean-Louis Bégard pour les 10 années de riche collaboration et d'amitié depuis la création de leur GIE, sans oublier l'excellence des équipes et structures mises en place.

Un hommage partagé par Gaël Escribe, Directeur Général de Nexus Automotive International, et Philippe Guyot, Directeur du Développement, qui ont tenu à être présents pour souligner la vision de Jean-Louis Bégard, **un des membres fondateurs de Nexus Automotive International**, fort aujourd'hui de 140 membres dans 135 pays.

Convention 2020 au Vietnam

Ce nouveau format de conventions régionales a indiscutablement séduit, puisque la majorité des entreprises du Groupement avait fait le déplacement.

La prochaine aura lieu au Vietnam en mai 2020.

Une entreprise a d'ailleurs déjà gagné son billet : BR Auto à Frejus, qui a remporté le tirage au sort à l'issue des rencontres avec les fournisseurs.



Rencontre avec les fourniseeurs au Groupama Stadium de Lyon

Prochain rendez-vous à Equip Auto

L'équipe ID Rechange accueillera ses adhérents sur le stand NEXUS AUTOMOTIVE INTERNATIONAL (Hall 1, M069) durant le salon Equip Auto, avant la Convention des réparateurs NexusAuto France le 19 octobre à Paris.



A PROPOS D'ID RECHANGE

ID Rechange est un groupement de distributeurs indépendants de pièces et services destinés à l'automobile, aux véhicules utilitaires et aux poids lourds. Il a été fondé en 2008 avec un seul objectif : la défense et l'amélioration de la rentabilité de ses adhérents. Fort de 7 plateformes régionales, 220 adhérents et 240 points de vente en France, il a réalisé un chiffre d'affaires de 350 millions d'euros en 2018.

Membre fondateur de Nexus Automotive International, ID Rechange déploie le réseau de réparateurs NexusAuto en France, comptant à ce jour 140 ateliers.